

HOMELIE DE PREMIERE COMMUNION

Les enfants,

aujourd'hui, vous allez communier sacramentellement au corps du Christ pour la première fois de votre vie de baptisés. C'est une nouvelle étape de votre initiation chrétienne. Vous grandissez dans la foi. Vous êtes plus proches de Dieu. Vous êtes mieux à mêmes de le connaître, de l'aimer et de le servir.

L'eucharistie est un grand miracle. Jésus est là présent dans le sacrifice de la messe. Lorsque le prêtre, au nom de l'Eglise, redit les paroles de Jésus qui donne sa vie par amour le soir du Jeudi saint, l'Esprit-Saint change le pain et le vin pour qu'ils deviennent réellement et substantiellement le corps et le sang de Jésus ressuscité. Ils deviennent une nourriture spirituelle qui donne réellement en communion la personne de Jésus – son corps, son âme et sa divinité. Nous devenons ce que nous recevons : le corps du Christ.

Les hosties et le vin consacrés par le prêtre demeure définitivement ce qu'ils sont devenus. C'est pourquoi les hosties qui ne sont pas consommées sont conservées avec respect dans ce petit coffre que l'on appelle le tabernacle. Celui-ci est solide et bien décoré afin de protéger et d'honorer les hosties consacrées lors de la messe que l'on appelle désormais le saint-sacrement. Nous sommes tous invités à prier devant lui en nous rappelant que nous sommes en présence du corps de Jésus ressuscité, présent ici au milieu de nous comme il l'est au ciel au milieu des anges et des saints.

Avant de recevoir l'hostie consacrée des mains du prêtre, du diacre ou du ministre extraordinaire de la communion, il est bon de montrer son respect et sa foi soit en s'inclinant, soit en faisant une gémulation soit en se signant après avoir communié. Chacun doit s'examiner là-dessus. Il ne faut jamais s'habituer ni banaliser l'acte de communier au corps du Christ. Il est là présent dans le sacrement de l'autel.

Chacun peut communier soit directement sur la langue soit dans la main. L'essentiel est le respect et l'amour que l'on a pour Jésus – hostie.

Les enfants, n'opposez jamais la messe et la vie de tous les jours. Ne devenez jamais des étrangers et peut-être des opposants à la messe. Pour nous catholiques, le plus grand commandement est celui de l'amour de Dieu dont découle ensuite l'amour du prochain. Ne pensez jamais honorer Dieu en lui opposant l'amour du prochain dans la vie de tous les jours. Tout vient de Dieu et tout est pour lui. " *Quoi que nous fassions et quoi que nous disions, c'est au nom du Seigneur Jésus.*" (Col.3,17). L'amour et le service de Dieu sont premiers et inspirent notre façon de vivre en ce monde, d'aimer et de servir les hommes nos frères.

Les enfants, gardez toujours dans votre cœur le désir de recevoir Jésus – Hostie en communion à la messe avec tous vos frères et sœurs baptisés catholiques. Là est la joie véritable pour nous catholiques.

Amen.